



Aktuell im Parlament

Parlamentskorrespondenz

[Parlamentskorrespondenz abonnieren](#)[Regierungsvorlagen und Gesetzesinitiativen](#)[Anfragen und Beantwortungen](#)[Begutachtungsverfahren und Stellungnahmen](#)[Europäische und internationale Angelegenheiten](#)[Budgetangelegenheiten](#)[Beteiligung der BürgerInnen](#)[Alle Verhandlungsgegenstände](#)[Plenarsitzungen](#)[Ausschüsse](#)[Parlamentarische Enqueten und Enquetekommissionen](#)[Stenographische Protokolle](#)[Termine](#)[Start](#) [Parlament aktiv](#) [Parlamentskorrespondenz](#) [Meldungen im Jahr 2005](#)[PK-Nr. 974](#)

Parlamentskorrespondenz Nr. 974 vom 01.12.2005

Themenfelder: Bundesrat

Format: Bundesrat

Stichworte: Bundesrat/Porträts

Neue Mitglieder der Länderkammer

Franz Perhab und Harald Vilimsky stellen sich vor

Wien (PK) - In der heutigen Sitzung des Bundesrates wurden vier Mitglieder der Länderkammer neu angelobt. Gabriele Mörk und Gertraud Knoll sowie Harald Vilimsky wurden erstmals vom Wiener Landtag in den Bundesrat entsandt, Franz Perhab folgte Bundesrat Karl-Heinz Demoscheg nach, der seinerseits in den Nationalrat wechselte.

Franz Perhab wurde am 18. Mai 1953 in Leoben geboren und ergriff nach der Matura und einem Studium der Betriebswirtschaftslehre den Beruf eines Gastwirts. Erste politische Erfahrungen sammelte Perhab während des Studiums, später engagierte er sich beim ÖWB. Perhab sieht in Josef Taus, Alois Mock und Leopold Figl seine Vorbilder und will sich in der Länderkammer vor allem der Themen Tourismus, Wirtschaft, Verfassung und EU annehmen.

Privat ist Perhab verheiratet und Vater von vier Kindern. Er erwärmt sich für steirischen Wein und Saibling und nennt Wien, die USA und vor allem die südsteirische Weinstraße als liebste Reiseziele. In der Freizeit ist Perhab hochaktiv, er fährt Ski und spielt Fußball, beschäftigt sich mit Zeitgeschichte und hört gerne Sarah Brightman und Robbie Williams.

Harald Vilimsky wurde am 22. Juli 1966 in Wien geboren. Seine berufliche Laufbahn begann er als Pressereferent des Kuratoriums für Verkehrssicherheit, ehe er in ebendieser Funktion in den Parlamentsklub der FPÖ wechselte. Später avancierte er zum Landesparteisekretär der Wiener FPÖ. Zudem ist Vilimsky Bezirksobmann der FPÖ Mariahilf. Im Bundesrat will er sich nun mit Sicherheits- und Integrationspolitik auseinandersetzen und zudem die Interessen Wiens vertreten.

Privat ist Vilimsky verheirateter Vater einer Tochter. Er schwärmt für Krautfleckerl und Bier, reist gerne nach Italien und schwingt sich in der Freizeit schon einmal auf das Motorrad. Zudem hat er eine Vorliebe für irische Musik.

nnnn

[Bearbeiten](#)

Meine Lesezeichen (0)